

LA PRENSA  
BUENOS AIRES

• 2 AGO 1984

**Pedido relacionado con Sakharov**

2  
✓  
6  
0  
Cambridge, Estados Unidos (UP) — Los familiares del disidente soviético Andrei Sakharov afirman que la Unión Soviética ha regresado a los "tiempos de Stalin" y urge al Occidente a renegociar los acuerdos de Helsinki sobre derechos humanos.

"La Unión Soviética ha entrado en una nueva era, donde hay señales definitivas del retorno a los tiempos de Stalin", dijo Tatiana Yankelevich, hija de la esposa de Sakharov, Yevgenia Bocer.

Habló en un momento de la proyección de la película "Sakharov" en la Escuela Kennedy de la Universidad de Harvard en el estado de Massachusetts.

El llamado de los disidentes soviéticos "es muestra de que hemos sido muy débiles para defender nuestros ideales de derechos humanos. El Occidente no ha logrado asegurar que se haga honor a los acuerdos de Helsinki y ha permitido a la Unión Soviética ignorar sus obligaciones sobre derechos humanos de cierta forma es nuestra culpa", dijo.

El esposo de la señora Yankelevich, Efrem, sugirió que como un probable nuevo acercamiento, Estados Unidos repudie los acuerdos de Helsinki y busque el renegociarlos.

Sakharov, exiliado en Gorky, ha estado supuestamente en huelga de hambre desde el 2 de mayo en protesta por el rechazo soviético a dejar que su esposa viaje al extranjero para recibir asistencia médica.